



La mobilité, sujet central des rencontres du numérique du 24 juin

mercredi 16 juin 2010, par [lpe](#)

Pour la seconde année consécutive, le [SPN](#) (Association des professionnels du numérique en Poitou-Charentes) organise les "**Rencontres du numérique**" à Poitiers au Centre de Conférences, à deux pas du siège du SPN.

Les organisateurs affichent clairement leur ambition : "*L'objectif de cette **journée du 24 juin** est de créer les conditions favorables aux échanges entre acteurs de l'économie numérique pour favoriser les partenariats, stimuler l'innovation, mener des réflexions prospectives sur le devenir du secteur et être en veille sur les applications de demain.*" (A noter d'ailleurs que la matinée du 24 juin sera consacrée à des [rendez-vous d'affaires](#)).

Plus de 500 professionnels attendus

*"L'introduction des technologies mobiles induit des changements dans les habitudes et crée de nouveaux besoins et de nouveaux services. Être en veille sur ces sujets est un enjeu fort pour tous les acteurs de la filière TIC. Améliorer la compétence des acteurs du numérique, **stimuler les échanges et les innovations** sont au coeur de cette journée.*

Pour cette nouvelle édition nous souhaitons rassembler plus de 500 professionnels du secteur des TIC sur la journée."

Enfin, des **ateliers et conférences** rythmeront l'après-midi (Informatique nomade, video sur mobile, e-tourisme...) et pour la soirée de clôture, après [Jacques Attali et Daniel Kaplan l'an dernier](#), ce sera **Xavier Dalloz**, expert TIC et prospective, qui animera une conférence sur le thème : "**Le Rapport ATAWAD** : tendances des TIC et de leur impact sur la stratégie des acteurs économiques"

Inscriptions et informations : www.rencontres-numerique.fr

